

Ressort: Vermischtes

## Opdenhövel: Kann mich noch sehr gut an die Explosionen erinnern

Berlin/Paris, 04.06.2016, 09:27 Uhr

**GDN** - Die Pariser Anschläge vom 13. November waren für ARD-Sportmoderator Matthias Opdenhövel (45) ein prägendes Ereignis. In einem Interview mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstag) sagte er: "Ich kann mich noch sehr gut an die Explosionen erinnern und ahnte schnell, dass das nichts mit Böllern zu tun hat, die man gemeinhin kennt. Denn es gab keine Reaktionen im Stadion, keine Fangruppe die hämisch reagierte oder klatschte. Es herrschte Ratlosigkeit."

Trotzdem fahre er mit Vorfreude zur Fußball-EM nach Frankreich. "Aber es bleibt dieses mulmige Gefühl." Er vertraue gleichwohl dem Sicherheitskonzept der Franzosen. "Und ein gewisses Grundvertrauen, eine Urfreude darf man sich einfach nicht zerstören lassen", sagte Opdenhövel. Zum Journalismus kam der Sport-Moderator über den Umweg des Studiums der Betriebswirtschaft in Würzburg. Doch bereits im ersten Semester brach Opdenhövel ab. "Mein Interesse für das Studienfach Betriebswirtschaftslehre hielt sich auch in Grenzen. Zu mehr als zwei Vorlesungen hat es nicht gereicht. Ich blieb zwar noch bis Weihnachten, aber dann war Schluss." Eine weitere wichtige Station seiner Karriere war "Schlag den Raab": Als Raab "mir 2006 das Konzept von "Schlag den Raab" vorstellte und mich als Moderator haben wollte, konnte ich nicht Nein sagen". Bei der Fußball-EM freut sich Matthias Opdenhövel auf die Zusammenarbeit mit Mehmet Scholl: "Mehmet ist immer gut vorbereitet. In unserer Art von Humor korrespondieren wir meines Erachtens gut. Wenn er kritisiert, dann hat das Hand und Fuß." Die beiden werden die Topspiele moderieren - von unten: "Mehmet Scholl und ich stehen bei den jeweiligen Top-Spielen im Stadion. Dass wir den Rasen riechen können, freut uns sehr." Zum Sport an sich ist Opdenhövel als Jugendlicher gekommen. "Ich war ja nicht nur sportbegeistert, sondern auch leidenschaftlich aktiv." Von seinen Fußballkünsten als Linksaußen damals ist er im Rückblick durchaus überzeugt: "Sicherlich nicht Weltklasse, aber es konnte sich sehen lassen".

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-73475/opdenhoevel-kann-mich-noch-sehr-gut-an-die-explosionen-erinnern.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)